

# 地域分権 レポート

今月の地域コミュニティ推進協議会

## 石橋 地域コミュニティ推進協議会

●会員数：52人



●石橋小学校区の人口：11,704人  
(令和5年12月31日現在)

わがマチの魅力！  
商店街も住宅地も  
学校もある  
元気なまちです。



同協議会会長：山田 正司さん

ふれあい、支えあい、世代を超えて  
笑顔つながるまちに。

### 市民参加と世代間交流を 促進する取り組み

阪急の石橋阪大前駅を出ると、温かい雰囲気のお店街が広がり、閑静な住宅地へと続きます。ここは交通の便が良く住みやすいまちです。

私は昨年5月に新会長として初めて本協議会に参加しました。大勢の会員たちは長年さまざまな事業に取り組んでいます。その大きな一つが市民参加事業および三世交流事業。「納涼大会」「ナイトフェスタ」「住民大運動会」などの催しです。

夏休みの第一土曜日に石橋公園で開催される「納涼大会」は、用意した1500個のアイスキャンデーがあつという間になくなる大規模な夏祭り。子どもからお年寄りまで多くの人が集まっています。



納涼大会は多くの人が参加します

「ナイトフェスタ」は、石橋小学校の校庭を会場にした初秋のイベントで、準備段階から近所のおじいさん、おばあさん、お父さん、お母さん、子どもたちが参加し、楽しく交流します。ナイアガラの花火という花火が名物です。



三世交流事業の一つナイトフェスタ

同じく小学校で行う「住民大運動会」は、その名の通り地域の皆さんがさまざまな種目で競い合います。町別対抗リレーは大盛り上がりです。

これらの催しは本協議会だけでなく各団体が力を合わせて実施しているもので、人々が世代を超えて交流する機会を創出しています。

### 未来を担う子どもたちの 演奏活動を応援

昨年11月に開催された「全日本小学生バンドフェスティバル」において、石橋小学校の吹奏楽部が関西支部代表として出場し、見事、銀

賞を受賞しました。本協議会では子どもたちの活動を応援するべく、不足している楽器の整備を微力ながらサポートしています。

### 安全・安心に関する取り組み

要支援者に対する定期的な安否確認と非常時の避難誘導に努める「避難行動要支援者対策事業」や、石橋小学校区全体で防災訓練を実施する「地域防災体制強化等事業」をはじめ、さまざまな事業に取り組んでいます。



防災訓練ではAED取扱訓練も実施

### 協議会からのお知らせ

新しい仲間を募集しています。  
石橋地域の未来をともに創りましょう！  
左記までお気軽にご連絡ください。



お問い合わせは…  
コミュニティ推進課 ☎754・6641